

et l'achèvement du couvent de Norway House. Une église dédiée à sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus a été construite à Island Lake, et une église provisoire dédiée à saint Augustin a été construite à Flin-Flon. On a entrepris la reconstruction de l'école-pensionnat de Beauval.

Le mouvement de conversions s'est affirmé surtout dans l'est du vicariat, vers Island Lake, au milieu des méthodistes. D'une manière générale, s'est produite dans le vicariat une forte poussée de chercheurs d'or, mais parmi eux les catholiques sont en très petit nombre.

On projette la construction de deux nouvelles églises, celle de Cranberry Portage et celle de Sherrit Gordon.

Ces quelques précisions manifestent quelle est la vitalité du vicariat du Keewatin, malgré son extrême pauvreté et les difficultés qui proviennent du long hiver et d'un climat d'une exceptionnelle rigueur. Elles font le plus grand honneur aux vaillants apôtres qui assurent le progrès constant du catholicisme en ces régions et cette admirable intensité de vie religieuse.



“GUIDE DES JEUNES AGRICULTEURS”

Ce livre est né d'une pensée éminemment patriotique. Et il faut en féliciter son auteur, M. Adrien Desautels. L'individualisme est un des dangereux ennemis de notre classe agricole. L'agriculture, science supérieure à bien d'autres, ne peut vivre en marge du progrès. L'association, qui rend tant de services aux autres classes de la société, est très utile, même nécessaire, aux agriculteurs. Et pour faire pénétrer cette idée dans l'esprit des cultivateurs, il faut toute une campagne d'éducation.

M. Desautels s'adresse aux jeunes, qui formeront la classe agricole de demain. Inspecteur des “cercles” qui existent depuis un certain temps chez la jeunesse agricole de la province de Québec, il comprend très bien ce dont a besoin cette même jeunesse. Son livre donne les fruits de son expérience. Ancien membre de l'A. C. J. C. il calque, à peu près, le règlement de ces cercles agricoles sur celui de la puissante Association qui vient de célébrer avec éclat ses noces d'argent.

Le volume de M. Desautels contient des lettres de S. E. le cardinal Rouleau, de NN. SS. Langlois et Courchesne. Précieux encouragements qui, venant de si haut, sont une preuve de la grande valeur de cet ouvrage. Nous le recommandons spécialement aux membres des cercles manitobains de l'A. C. J. C. On peut se le procurer au Secrétariat des Oeuvres sociales, 105, rue Sainte-Anne, Québec.